



Antrag

der Abgeordneten **Franz Bergmüller, Gerd Mannes, Uli Henkel** und **Fraktion (AfD)**

Verkehrsinfrastruktur sinnvoll und zielgerichtet ausbauen (LEP 4.1.1)

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, den Entwurf einer Verordnung zur Änderung der Verordnung über das Landesentwicklungsprogramm Bayern (LEP) (Drs. 18/25267) in der Begründung D.1) zu 4.1.1, Abs. 2 (G) und Abs. 3 (G) (B) dahingehend zu ändern, dass die Sätze 3 und 4 in Abs. 1 ersatzlos gestrichen werden.

Begründung:

Eine funktionierende Gesellschaft braucht eine leistungsfähige und ausbaufähige Verkehrsinfrastruktur. Dazu zählen der Individualverkehr, Busse, Straßenbahnen, U- und S-Bahnen sowie das Straßennetz. Utopien wie elektrisch betriebene, senkrecht startende und landende Fluggeräte sind aktuell in der Entwicklungsphase und noch nicht einsatzfähig. Sie sind daher auch nicht in der Lage, den ÖPNV zu ergänzen oder zu unterstützen.

Dem ehemaligen Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur Andreas Scheuer (CSU) wurde wegen der Förderung von Flugtaxi eine Verschwendung von Steuergeldern vorgeworfen. Es wurde bezweifelt, dass Flugtaxi zur Lösung der Verkehrsprobleme beitragen können. Trotzdem investierte die Bundesregierung dafür von 2019 bis Juli 2021 insgesamt 11,9 Mio. Euro, wie eine Anfrage aufdeckte. Dabei wurden insgesamt zwölf Projekte zur Forschung, Erprobung und Anwendung von Flugtaxi unterstützt („Business Insider“ vom 09. September 2021)¹. Utopische Ideen sind für eine zielführende Verkehrsplanung ungeeignet, deshalb haben sie im LEP nichts zu suchen.

¹ <https://www.businessinsider.de/politik/deutschland/millionen-foerderung-von-flugtaxi-gruene-kritisieren-minister-scheuer-fuer-steuer-verschwendung/>